
T e x t o : B o r ia  T o r r e momento, el objetivo es la salva
ción. Terminamos hace unas se
manas la fase regular, y ahora ju
gamos contra otros cinco equi
pos más, el p lay -o ff por la 
permanencia. Tenemos opciones 
para continuar un año más en la 
Premier League de Malta y por 
eso, es por lo que estamos pe
leando.

GN ¿Es muy diferente aquel fút
bol del nuestro?
DC Tiene aspectos diferentes, so
bre todo el fútbol de aquí, es mu
cho más ofensivo, la mayoría de 
los partidos son de ida y vuelta, 
con muchos contrataques. Lue
go, el sistema de competición es 
diferente, hay una fase regular y 
después en febrero, según la cla
sificación, se divide la tabla en 
dos. La mitad de los equipos para 
arriba juegan por el campeonato 
y para clasificarse para la Cham
pions y la Europa League, y de la 
mitad para abajo, para luchar por 
la permanencia.

GN ¿Cómo es la vida en aquel 
país del Mediterráneo?
DC Es un país muy pequeño, tran
quilo, con muy buena temperatu
ra todo el año. Eso hace, junto 
con el inglés, que muchos espa

ñoles vengan para Malta. Hay 
muchísimo turismo durante todo 
el año, y la verdad es que se vive 
bien.

GN ¿Qué recuerda de su paso 
por elDepor?
DC Pues fueron los dos primeros 
años del equipo en 2aB. Creo que 
se cumplieron los objetivos mar
cados, sobre todo para esos pri
meros años en la categoría. Re
cuerdo buenos compañeros, una 
afición increíble, es un gran club. 
En el aspecto personal, con una 
espinita clavada de no haber te
nido una oportunidad para jugar 
más, ya que apenas disfruté de 
minutos en aquellos años.

GN ¿Y de los demás equipos es
pañoles?
DC Tengo buenos recuerdos de 
mi paso por el filial del Rayo Va- 
llecano. Del Córdoba, tengo tam
bién muy buenos recuerdos aun
que allí, por algunos problemas 
económicos del club, no pude 
llegar a jugar en liga con el primer 
equipo. Del Racing de Ferrol, un 
equipo con mucha historia, don
de la temporada pasada había 
buenos jugadores, pero donde no 
salieron las cosas desde el primer 
momento. Es un equipo para es-

Daniel Cabanillas en pleno partido con el Melita.

tar en categorías más altas y lo 
estará en poco tiempo.

GN ¿Qué es lo que más echa de 
menos de Guadalajara?
DC Se echa de menos un poco a 
los seres queridos, ya que se pa
san largas temporadas sin verlos. 
También, se echa de menos algu
nas comodidades que hay allí,

como buenos centros comercia
les o buenos cines, que aquí los 
hay, pero mucho más pequeños.

GÑ ¿Cada cuánto tiempo puede 
volver a casa?
DC Llevo desde diciembre aquí y 
aún no he vuelto para allá, cuan
do termine la liga para mediados 
de mayo, iré. +

VIVIENDAS DE 2 Y 3 DORMITORIOS EN 
GUADALAJARA DESDE SOLO

111.000
■Viviendas de 2 y 3 dormitorios con garaje, trastero, piscina comunitaria y 
amplias zonas comunes.

• Urbanización ubicada junto al SP04 en Las Cañas, Guadalajara.

Las datos que aparecen en este anuncio podrán ser modificados por razones técnicas, jurídicas o comerciales. En el precio no está Incluido el IVA, 
impuestos, ni pastos de escrituras y de registros.
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GUADALAJAREÑOS EN EL M UNDO

D a n ie l  C a b a n il l a s  ~  Futbolista

“El fútbol de Malta 
es mucho más ofensivo”

El delantero alcarreño exporta nuestro fútbol hasta la Premier League de Malta con el Melita

E l fútbol alcarreño es más 
que el Deportivo Guada
lajara y el resto de equi
pos de la provincia. Tam

bién exportamos jugadores a 
otros lugares de España y, como 
es el caso, a otros países. Daniel 
Cabanillas vio, de la mano de Pa- 
txi Salinas, la oportunidad de 
continuar su carrera profesional 
en Malta, en el Melita. Echando 
de menos su tierra, lucha por 
mantener a este joven conjunto 
en la Premier League maltesa.

Guadanews ¿Cómo tomó la de
cisión de irse hasta Malta como 
futbolista profesional?
Daniel Cabanillas Después de te
ner algunas ofertas en España 
que no me convencieron del to
do, me propusieron la opción de 
venir al Melita, que lo había cogi
do Patxi Salinas unas semanas 
antes. La verdad es que no me lo 
pensé mucho, en pocos días esta
ba en Malta.

GN  ¿Cómo va el Melita en la 
temporada?
DC El Melita es un equipo muy 
joven, recién ascendido de la se
gunda división, y desde el primer
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